

## Adiós a Colón también en el Metrobús

A fin de “erradicar los símbolos del viejo orden colonialista y dominador”, el jefe de Gobierno, Martí Batres, renombró la estación Glorieta de Colón de la Línea 7 del Metrobús; ahora se llama Amajac.

“Con este cambio de nombre se impulsa a la reasignación histórica de la conquista sanguinaria para dar voz a los vencidos”, afirmó el mandatario local.

Dicha estación se ubica frente a la Glorieta de las Mujeres que Luchan, donde hasta hace dos años estaba el Monumento a Colón.

El nuevo nombre, comentó Batres, “es en homenaje a la lucha de los pueblos indígenas y de las mujeres indígenas contra el colonialismo, y la lucha contra el colonialismo supone también transformar los símbolos, el lenguaje, la cultura colonialista”.

También se dijo esperanzado de que en los próximos años la exglorieta a Colón ya sea reconocida por los capitalinos como la Glorieta de Amajac.

— Hilda Castellanos



Foto: David Solís

